

## Protection et promotion des droits de l'enfant

### Les représentant-e-s de Terre des Hommes Suisse en Afrique, Asie et Amérique latine sont à Genève durant deux semaines.

**Du 28 mai au 8 juin prochains**, Terre des Hommes Suisse accueille à Genève l'ensemble de ses coordinatrices et coordinateurs nationaux. Cette rencontre, organisée tous les deux ans, permet d'aborder les grandes orientations stratégiques de l'association et d'échanger activement sur les pratiques opérationnelles du terrain.

À cette occasion, nos coordinatrices et coordinateurs nationaux se tiennent à disposition de la presse pour **toutes questions relatives aux droits de l'enfant dans leur pays respectif ou sur d'autres thématiques spécifiques** :

**Bolivie/** Patricia VARGAS VALLEJO - **Brésil/** Luciana LUDENA - **Burkina Faso/** Léa GUIESWENDE KABORE et Vincent KABORE - **Colombie/** Efrain BOTERO RAMIREZ - **Haïti/** Guerty AIMÉ  
**Inde/** Ashish GHOSH - **Mali/** Mamoutou DEMBELE - **Pérou/** Lizeth VERGARAY AREVALO  
**Sénégal/** Serigne Khadim DIENG

Pour organiser une rencontre ou un entretien téléphonique, n'hésitez pas à prendre contact :  
Souad von Allmen, responsable information : [s.vonallmen@terredeshommessuisse.ch](mailto:s.vonallmen@terredeshommessuisse.ch)  
tél. +41 22 727 26 52 ou portable +41 76 616 35 10

**Terre des Hommes Suisse s'engage depuis plus de 50 ans pour défendre les droits de l'enfant et améliorer les conditions de vie des populations défavorisées. Les programmes de développement sont réalisés dans neuf pays du Sud en coopération avec des partenaires locaux. En Suisse, le principal objectif est de sensibiliser les enfants et les jeunes aux causes des disparités Nord-Sud et de les encourager à la solidarité.**